







Sesuatu yang diinginkan oleh konsumen adalah bagaimana cara untuk mendapatkan barang-barang yang dibutuhkan serta menyediakan beranekaragam produk dan alternatif pilihan, harga yang bersaing dan pelayanan yang memuaskan.

Jika perusahaan ingin bertahan maka perusahaan perlu memiliki kemampuan untuk mengenal kesempatan-kesempatan baru secara dini terhadap kebutuhan dan keinginan konsumen pada masa yang akan datang dan tidak terpaku atau tergantung pada produk dan pasar yang dimiliki sekarang. Maka dari itu Feni Collection jika ingin bertahan maka harus memiliki kemampuan untuk kesempatan yang baru dan harus memiliki perbedaan dengan perusahaan yang lain.

Selain itu unsur kunci dalam persaingan diantara pelaku bisnis adalah ragam produk yang disediakan oleh perusahaan. Oleh karena itu, perusahaan harus mampu membuat keputusan yang tepat mengenai keragaman produk yang dijual, karena dengan adanya macam-macam model, ukuran, kualitas, warna, motif maka memudahkan konsumen untuk memilih dan membeli produk di perusahaan tersebut.

Feni Collection adalah salah satu toko koleksi pakaian wanita yang ada di DTC Wonokromo Surabaya. Feni Collection mampu memenuhi keinginan para konsumen pada saat ini yaitu Feni Collection menyediakan pakaian dengan berbagai model terbaru, motif dan warna yang pada saat ini sedang disukai para











Di dalam Bab I ini menjelaskan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, sistematika pembahasan.

Di dalam Bab II ini menjelaskan mengenai teori model terbaru, potongan harga dan keputusan dalam membeli yang terdiri dari penelitian terdahulu yang relevan, kerangka teori, paradigma penelitian dan hipotesis penelitian.

Di dalam Bab III ini menjelaskan bagaimana cara menyelesaikan masalah dengan data yang dimiliki dengan menggunakan metode dan teknik sesuai dengan permasalahan yang diangkat, meliputi pendekatan dan jenis penelitian apa yang digunakan, lokasi penelitian di Feni Collection, populasi pembeli pakaian di Feni Collection, sampel dan teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini, variabel dan indikator penelitian, tahap-tahap Penelitian, teknik Pengumpulan data Feni Collection, teknik validitas instrumen penelitian dan teknik analisa data.

Di dalam Bab IV ini menjelaskan terkait dengan gambaran umum obyek penelitian kondisi Feni Collection yang berupa sejarah berdirinya, letak geografis, job description, cabang Feni Collection, keunggulan, struktur organisasi dan produk pakaian yang dijual, melakukan penyajian data yang memaparkan mengenai data yang dan fakta variabel-variabel penelitian serta pemaparan hasil pengujian hepotesis dengan teknik statistik yang digunakan kemudian dibahas dalam pembahasan hasil penelitian.

